

TOP 4: Arbeitsgruppe "Neustrukturierung des Justizvollzuges Rheinland-Pfalz"; Abschlussbericht vom 14.02.2018

- Ministerium der Justiz -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt den Abschlussbericht vom 14.02.2018 der Arbeitsgruppe "Neustrukturierung des Justizvollzuges Rheinland-Pfalz" zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Die Arbeitsgruppe – bestehend aus Vertretern des Ministeriums der Justiz und des Ministeriums der Finanzen – wurde aufgrund eines Auftrags des Ministerrats aus der Ministerratsklausur am 03./04.07.2016 eingerichtet. Der Abschlussbericht beleuchtet zunächst die Entwicklung der Gefangenzahlen und den aktuellen Aufbau des Justizvollzuges in Rheinland-Pfalz. Im Rahmen von baulichen Strukturüberlegungen werden im Bericht im Weiteren Handlungsoptionen für die Anstalten erörtert.